



Fischotter-Artikel

Mehr Lebensqualität durch ein vielfältiges Freizeitangebot

Ein abwechslungsreiches Freizeitangebot prägt nicht nur das gesellschaftliche und aktive Dorfleben, sondern trägt auch wesentlich zur Lebensqualität und zur Verbundenheit in der Bevölkerung bei. Um das kulturelle, sportliche und soziale Interesse zu fördern, unterstützt die Gemeinde bereits seit langer Zeit Vereine und Institutionen aus Männedorf und der nahen Umgebung, die sich genau dafür engagieren. Damit in Zukunft ein noch breiteres Publikum von dieser Unterstützung profitieren kann, hat die Gemeinde neue Beitragsrichtlinien verfasst.

Vereine organisieren öffentliche Sportanlässe und nehmen an der Chilbi und an der 1. August-Feier teil. Sie veranstalten Konzerte, Theateraufführungen und Lesungen. Sie unterstützen die Einwohnerinnen und Einwohner durch soziale Angebote oder setzen sich für den Erhalt der Wanderwege und für die Verschönerung der Gemeinde ein. Das ist nur ein kleiner Auszug der Tätigkeiten, mit denen viele Vereine und andere Organisationen die Lebensqualität in Männedorf mitgestalten und steigern. Die Palette ist bunt gemixt und spricht ein breites Publikum an. Genau das macht sie zu einem nicht wegzudenkenden Bestandteil einer attraktiven Dorfgemeinschaft und das soll auch so bleiben.

Im Rahmen der "Strategie 2028" hat der Gemeinderat seine Visionen für ein lebenswertes, lebendiges und zukunftsorientiertes Männedorf festgelegt. Die Schwerpunkte liegen dabei auch auf einem vielfältigen Freizeitangebot und einem Dorfleben, das durch die aktive Teilnahme der Bevölkerung attraktiv gestaltet wird.

Mit den neuen Beitragsrichtlinien werden die Aktivitäten in der Öffentlichkeit noch mehr gefördert. Ab 2022 werden in erster Linie all die Vereine und Organisationen unterstützt, die den Einwohnerinnen und Einwohnern mit ihren Tätigkeiten einen Nutzen erbringen. Die Beiträge fliessen nicht mehr in Form von pauschalen Förderungsgeldern, sondern gezielter in Projekte, an denen die ganze Bevölkerung möglichst rege teilnehmen kann. Mit Vereinen, welche die Gemeinde bei Dorfanlässen oder mit regelmässigen Angeboten unterstützen, werden künftig Leistungsvereinbarungen abgeschlossen. Diese regeln die Rechte und Pflichten und bieten Planungssicherheit für die festgelegte Zeitdauer.

Die Unterstützung erfolgt auch in Zukunft im Rahmen der jeweiligen finanziellen Möglichkeiten des Gemeindehaushalts. Für auszurichtende Beiträge soll im Gemeindebudget aber auch weiterhin die jährliche Gesamtsumme von CHF 250'000 eingestellt werden.

Auch Ihr Verein...?

Leistet auch Ihr Verein einen wichtigen Beitrag für ein gesellschaftliches und lebhaftes Miteinander in Männedorf? Organisieren Sie Anlässe, an denen die Bevölkerung aktiv teilnehmen kann? Unterstützt Ihre Organisation Männedorflerinnen und Männedorfler mit

sozialen Angeboten? Haben Sie neue Ideen, mit denen Ihr Verein das Dorfleben aktiv gestalten kann?

Wenn Sie der Meinung sind, dass auch Ihr Verein oder Ihre Organisation einen Beitrag für ein lebenswertes und lebendiges Männedorf leistet, dann teilen Sie der Gemeinde Ihre Ideen mit und lassen Sie uns Ihre Vorschläge in schriftlicher Form zukommen. Alle Anforderungen und Details für ein Beitragsgesuch finden Sie in der neuen Richtlinie Beitragswesen, unter www.maennedorf.ch.

Gemeinde Männedorf

Finanzen

Matthias Hauser

matthias.hauser@maennedorf.ch

www.maennedorf.ch